BA27 ist ein mechanischer Zubehörsatz für die Telefonhalter MC922/MC925 und bietet die Befestigung an drei weiteren Punkten.

Montage an Lenkerbefestigung mit M8 Schraube: Ergänzend wird eine 20 mm längere Schraube als die Originalschraube mit Mindest-Kopfdurchmesser von 13 mm benötigt.

Montage an Brems-Kupplungshebel-Konsole: Die Halteplatte (Schraubabstand 29,5-33,5 mm) wird an der Konsolbefestigung verschraubt. Beim Einsatz der 2 M6-Abstandhalter (10 mm) werden 2 längere Schrauben benötigt. 
Montage an Spiegelaufnahme: Passend zu den üblichen M10 Gewinden.
Für alle 3 Montagearten ist der beiliegende Basisaufbau mit Schrauben und einem Winkelgelenk nutzbar, welches dann wieder mit dem MC-Telefonhalter verbunden wird.

· Für 3 Montagearten: M8 Schraube, Brems/Kupplungskonsole, Spiegel 

· Hochwertige Metall/Alu-Materialien

· Flexibelste Montage und Ausrichtung für den Telefonhalter 

· Made in Europe

BA27 is a mechanical accessory set for MC922/MC925 telephone holder and offers 3 additional mounting points.

Mounting on the handlebar with M8 screw: In addition, a 20 mm longer screw than the original screw with a minimum head diameter of 13 mm is required.

Installation on the brake-clutch console: The plate (screw spacing 29,5-33,5 mm) is screwed to the bracket holder. When using the 2 M6 spacers (10 mm), 2 longer screws are required. 

Mounting on the mirror mount. Suitable for the usual M10 threads.
The enclosed basic structure with screws and an angle joint can be used for all installations. This is then connected to the phone holder again.

· For 3 installations: M8 screw, brake-clutch console, mirror
· High quality metal / aluminum materials
· Most flexible assembly for the phone holder 

· Made in Europe

Technische Daten / Technical datas:
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 SET Maße / Set dimensions:   


Poly bag 170 x 120 x 21 mm
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 Gewicht / Weight:   



141 g
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 EAN-Code (13):

   

4260258511529
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 Zolltarif-Nr. / Custom tariff no.:   

76169990 Country: HU

